

10. DESA PAKRAMAN OONGAN

Kantor Sekretariat Desa Pakraman Oongan beralamat di Jalan Noja Oongan, Telephon: (0361) 7473288, Kecamatan Denpasar Utara. Secara geografis Desa Pakraman oongan berbatasan dengan wilayah di sebelah utara: Desa Pakraman Peraupan; sebelah timur: Sungai Ayung; sebelah selatan: Desa Pakraman Kesiman; sebelah barat: Desa Pakraman Tonja.

Wewidangan Desa Pakraman Oongan mewilayahi 2 (dua) banjar adat yaitu (1) Banjar Oongan, dan (2) Banjar Dukuh. Walau hanya didukung dua banjar adat, Desa Pakraman Oongan tetap kukuh mempertahankan adat serta tradisi yang diperkuat oleh tersuratnya peraturan-peraturan secara adat (Awig-awig-dalam bentuk tulisan latin/dwi aksara).

Tumbuhnya Sekaa santhi “Santhi Dwi Widia Guna” serta beberapa sekaa di banjar-banjar wewidangan Desa Pakraman Oongan, seperti di Banjar Oongan, terdapat Sekaa Santi “Merdu Komala”, serta sekaa teruna di kedua banjar, menjadi indikasi yang menggambarkan dapat berkembang dengan baik aktivitas sosial kemasyarakatan di Desa Pakraman Oongan, sekaligus menjadi sebuah “modal” dalam menjaga, meneruskan, melestarikan nilai-nilai agama, tradisi serta budaya.

Kondusifitas kehidupan religius krama Desa Pakraman Oongan juga terlihat dari tetap eksisnya kesenian sacral seperti *Barong Landung* (di Banjar Oongan) yang hingga kini tetap dipertahankan dalam menunjang pelaksanaan ritual keagamaan. Ditambah, adanya sungungan/tapakan “Ratu Atu” yang distanakan di Pura Desa, makin menambah kekhusukan krama Desa Pakraman Oongan dalam menjalankan aktivitas/ritual keagamaan.

Sebagaimana lazimnya sebuah desa pakraman, Desa Pakraman Oongan memiliki Pura Kahyangan Tiga yaitu Pura Dalem, di Jalan Noja/Dukuh, yang melaksanakan upacara piodalan pada Umanis Kuningan; Pura Desa, di Jalan Noja/Oongan (yang melaksanakan piodalan setiap Saniscara, Kuningan); Pura Puseh, di Jalan Noja/Oongan (piodalan dilaksanakan pada Purnam Kadasa); Pura Taman Sari, di Jalan Noja/Oongan (piodalan dilaksanakan pada Purnama Kapat).

Selain Pura Khayangan Tiga, di Desa Pakraman Oongan juga terdapat Pura Sosial/klan/warga/soroh, seperti Pura Kebayan di Jalan Noja/Banjar Oongan, yang melaksanakan piodalan pada Anggra Kasih Perangbakat; Pura Pucak Sari, di Jalan Noja/Banjar Oongan, upacara piodalannya dilaksanakan pada Anggara Kasih Perangbakat.

Aktivitas sosial ekonomi Desa Pakraman Oongan ditunjang oleh keberadaan LPD Desa Pakraman Oongan di Jalan Noja/Banjar Oongan.